

Universidad de Cundinamarca: Proceso "Dialogando con el Mundo" impulsa la Internacionalización Educativa

 La Universidad de Cundinamarca tiene actualmente más de 70 convenios internacionales con instituciones de educación superior en nuestro país y en países como: Perú, México, Argentina, Venezuela, Chile, Paraguay, Brasil, Cuba, Ecuador, Bolivia y Uruguay

Fusagasugá, 29 de octubre del 2024 – Desde el año 2020, la Universidad de Cundinamarca ha estado comprometida con la internacionalización a través de su programa "Dialogando con el Mundo". Hasta la fecha, se han registrado 416 movilidades salientes y 254 movilidades entrantes de estudiantes, lo que ha permitido generar experiencias internacionales de alta calidad alineadas con las políticas estratégicas de la universidad.

El proceso también ha beneficiado a 54 docentes salientes y 52 entrantes, quienes han participado activamente en convocatorias para enriquecer su formación personal y profesional mediante el intercambio cultural y académico. Estas experiencias no solo contribuyen al crecimiento individual de los participantes, sino que también enriquecen las comunidades educativas internacionales.

Convenios de reciprocidad y apoyo académico

El programa "Dialogando con el Mundo" facilita la creación de convenios que aseguran la reciprocidad en la movilidad académica. Estos acuerdos garantizan que nuestros estudiantes cuenten con becas de alimentación y hospedaje, así como con apoyos académicos y económicos avalados por el Consejo Superior y el Consejo Académico.

"A través de estos intercambios, los participantes experimentan un cambio de vida que les permite comparar y valorar la educación en Colombia con la de otras naciones, enriqueciendo así tanto su formación como la de la Universidad de Cundinamarca", manifestó el administrador de empresas Danny Alejandro Neira Vargas, profesional Dialogando con el Mundo.

Adaptación y Cambio Cultural

La movilidad académica permite a estudiantes y docentes adaptarse a nuevas culturas y metodologías de aprendizaje. La Universidad de Cundinamarca se esfuerza por mantenerse a la vanguardia en un mundo globalizado, promoviendo un Modelo Educativo Digital Transmoderno que empodera a los estudiantes como agentes de cambio.

Uno de los desafíos es asegurar la calidad académica y el apoyo para todos los participantes, tanto entrantes como salientes. La universidad también busca fomentar el intercambio a través de aulas espejo, talleres y convenios de investigación conjunta.

Cada movilidad se considera un éxito, ya que contribuye a la valoración de la cultura propia y la



educación recibida. Sin embargo, también se reconoce la importancia de aprender de los fracasos para mejorar continuamente y evaluar los beneficios para todas las comunidades involucradas.

"La medición del impacto de estos convenios se basa en el cambio transformador que experimentan estudiantes y docentes, evidenciado en sus reflexiones y aprendizajes tras las movilidades. Estos testimonios son esenciales para valorar la experiencia internacional y su repercusión en la vida personal y profesional de cada individuo", indicó Neira Vargas.

La Universidad de Cundinamarca se posiciona como un referente en la internacionalización de la educación superior en Latinoamérica y el mundo, comprometida con el desarrollo integral de sus estudiantes y docentes.

Agradecemos la divulgación de esta información. Mayores informes

Marisol Monterrosa Cuello 3165762946 Oficina Asesora de Comunicaciones